

Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios AEMPS

LA AEMPS SE SUMA A LA SEMANA DE LA CIENCIA Y LA INNOVACIÓN DE MADRID CON DOS JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

Fecha de publicación: 14 de noviembre de 2019

Categoría: La AEMPS Referencia: AEMPS, 21/2019

Durante los días 7 y 14 de noviembre, la sede de la AEMPS ha recibido, con motivo de esta actividad de divulgación anual, la visita de dos centros educativos de la Comunidad de Madrid.

Los alumnos disfrutaron de un programa de actividades divulgativas organizado e impartido por la AEMPS. Nanomedicamentos, el efecto de la luz solar en la piel, los medicamentos veterinarios o el efecto negativo de las drogas de abuso en nuestro organismo, fueron algunos de los temas tratados.

Asimismo, los escolares pudieron visitar los Laboratorios Oficiales de Control de Medicamentos de la Agencia, una actividad que puso el broche final a sus jornadas educativas.

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) ha participado, un año más, en la Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid, que celebraba este mes su 19ª edición.

La AEMPS, siguiendo su misión de garantizar a la sociedad, desde la perspectiva de servicio público, la calidad, seguridad, eficacia y correcta información de los medicamentos, productos sanitarios, cosméticos y productos de cuidado personal, ha recibido la visita de dos Institutos de Enseñanza Secundaria de la Comunidad de Madrid: el IES Ciudad de los Poetas (Madrid) y el IES Pablo Neruda (Leganés).

Ambos centros formaron parte activa de un programa de actividades organizado e impartido por personal de la AEMPS en el que además pudieron visitar sus laboratorios de Química y Tecnología Farmacéutica, y de Productos Biológicos y Biotecnología. Los alumnos aprendieron qué

CORREO ELECTRÓNICO

sdaem@aemps.es

Página 1 de 2

www.aemps.gob.es

C/ CAMPEZO, 1 – EDIFICIO 8 28022 MADRID TEL: 91 822 50 28 FAX: 91 822 50 10





funciones desarrolla la AEMPS y cómo se encarga de proporcionar garantías a la sociedad sobre los medicamentos, productos sanitarios, cosméticos y productos de cuidado personal, así como sobre otras disciplinas específicas tales como nanomedicamentos; los efectos del sol sobre la piel; los medicamentos veterinarios; o la toxicidad de las drogas de abuso.

La Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid es un evento de divulgación científica y participación ciudadana organizado por la Fundación para el Conocimiento madri+d con el objetivo de involucrar activamente a los ciudadanos en la ciencia, la tecnología y la innovación y, de forma especial a los más jóvenes para fomentar las vocaciones científicas eliminando las barreras de género desde los primeros ciclos formativos.

Esta 19ª edición de la Semana de la Ciencia conmemora dos hitos científicos de gran importancia: el 150º aniversario del Sistema Periódico de los Elementos y el 50º aniversario de la llegada del hombre a la Luna.

